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ECONOMIA <£ LAVORO 

Enn Mazzoli Cinzie Zambelli 

Ufìipol in Borsa 
con le ordinarie 
Caso «Vofue» chiuso 

_ j WALTM DONDI 

• ROMA LUnlpol è pronta 
alto sbarco a piazza Affari con 
le azioni ordinarie Le coppe 
rative detta lega si sono mes 
se al riparo da ogni possìbile 
tentativo di scalata e affronta 
no il mercato aperto della 
Borsa L operazione prevede 
Inoltre che Unipol passi sotto 
U Controllo di Unipol Finanzia 
rja Ieri il consiglio di ammiro* 
«trazione della compagnia as 
sicuratrice bolognese presie 
duta da Enea Mazzoli ha rati 
fìcato t accordo con i tedeschi 
({ella Vòlksfuersorge e convo 
calo per 111 settembre I as 
semblea ordmana e straordi 
naria degli azionisti per chie 
doro »alla«Gonsab iammissio-
Cne delle azioni ordinarie alle 
morsefìdi Milano B e t o n a i ! 
'Roma che probabilmente av 
verrà entro (ine anno" Las-

Iwmblea dovrà approvare an 
che la modifica dello statuto 
sociale per consentire la col 
locazione al pubblico delle 
azioni Oggi infatti la proprie 
tà dell Unipol è preclusa ai 
soggetti che non siano enti 
cooperativi o sindacali La va 
nazione statutaria consentirà 
alla Vofue di rimanere nella 
compagine azionaria della 
compagnia bolognese nono 
stante la maggioranza della 
società (prima in mano ai sin 
dacatì della Rfg che ora han 

''no la quota di minoranza) sia 
passata alla Fondiaria (grup 
pò Ferruzzi) e ai tedeschi del 
la Aachener und Munchenen 

Il capitale ordinano dell U 
nipol è oggi in mano a coope 
rative della Lega per il 63 5* 
alla Vofue per il 29 54* men 
Ire il 6 96* appartiene a sin 
dacali e organizzazioni di ca 
tegoria L accordo con i tede 
schi prevede che la Volksfuer 
sorge scenda al I0\ Il 181 
della quota restante si legge 
in un comunicato diffuso ieri 
da Bologna al termine del 
consiglio di amministrazione 
dell Unipol -verrà ceduta ad 
un consorzio di garanzia e 
collocamento promosso e di 
retto da Mediobanca» e andrà 
a costituire parte dei flottante 
necessario per andare in Bor 
sa 1 altro 1 5-1 \ sarà venduto 
alle cooperative aderenti al 
patto di sindacato ad un 
pre?zo pan a quello di collo 
cazione al pubblico Saranno 
poi altre cooperative del patto 

di sindacato a cedere le ulte 
fiori quote necessarie a costi 
tuird il 25% di flottante Al ter
mine dell operazione le azioni 
sindacate scenderanno dal 
93* al 7355 (63 in mano a 
coop e IO alla VofUe) Perico
li di perdere la maggioranza 
da parte delle coop della Le 
ga* «Nessuno assicura Cinzio 
Zambelli vicepresidente e 
amministratore delegalo di 
Unipol e presidente di Unipol 
Finanziaria Le cooperative 
hanno la maggioranza assolu 
ta anche in assemblea straor 
dinana» 

Il riassetto azionano della 
compagnia sarà concluso con 

• II passaggio di Unipol sotto il 
Vomrpllo g\Uait»l finanzia,-
na che cosi diventerà la capo 
fila del gruppo Sempre per 
111 settembre sarà infatti con 
vocata anche I assemblea di 
Unipol Finanziaria che deci 
derà un aumento di capitale 
da 80 a 420 miliardi sotto 
scritto da un folto gruppo di 
cooperative della Lega II co
municalo diffuso ieri fa infatti 
esplicito nfenmento al fatto 
che è «in corso di attuazione 
la cessione a cooperative e 
società controllate di coope 
rative già socie di Unipol Fi 
nanziana di una ulteriore quo 
(a della stessa pertanto la 
partecipazione di Unipol assi 
epurazioni in Unipol Finanzia 
ria scenderà ali 199% (èra il 
62 46* al 31 dicembre 1988). 
Dalla cessione Unipol realiz 
zerà plusvalenze per 9 6 mi 
dardi e entrate finanziane per 
58 nuli idi che verranno de 
stìnate allo sviluppo delle atti 
vita assicurative 

«Non posso che esprimere 
soddisfazione per il modo in 
cui si è risolto il rapporto con 
la Vòlksfuersorge» ha dichia 
rato a / Unità Cinzio Zambelli 
Cosa cambia per I Unipol e 
per la Lega con 1 ingresso in 
Eorsa anche del capitale ordì 
nario' -La vera rottura dice 
Zambelli ci fu con la quota 
zione delle privilegiate II pat 
to di sindacato garantisce I in 
dirizzo politico e le finalità 
proprie dell Unipol che anche 
la Vofue accetta L Unipol ere 
sce in Italia e ali estero m 
Borsa e è anche risparmio pò 
polare e noi pens amo di pò 
terne raccogliere un pò » 

Rom£dà s ta l i* congfèsB Benv&fiuto, Bertinotti 
del secondo sindacato e Bolaffi giudicano 
Leadership forte anche la strategia. Domani 
dopo le polemiche su Crea la parola a Cgil e Uil 

E il giorno di Marmi 
La Cisl sotto esame 
Un congresso scontato per i suoi effetti sull'orga
nigramma (Marini resta in sella, il problema del 
vice è rinviato) ma che vuole parlare a tutto il 
sindacato, alle forze politiche e sociali Per questo 
alle assise della Osi, che s aprono oggi ali Eur, so
no molti gli invitati La delegazione pei sarà com
posta da Occhietto, Reichlin, Bassolino e Magno 
Ma cosa si aspettano gli «altri» dal congresso7 

STEFANO BOCCONrm 

• f i ROMA Marini aprirà oggi 
il congresso della Cisl Legge 
rà 60 cartelle dirette ai 1200 
delegati della sua organizza 
zione Ma anche ai tanti «ospi 
ti» presenU ali Eur Gli alin sin 
dacati le forze politiche gli 
stessi rappresentanti del go
verno E questi «altn» soprat
tutto te altre organizzazioni 
confederali che s aspettano 
da quella relazione7 Come ve 
dono la Cisl7 Come la vorreb
bero7 Fausto Bertinotti è uno 
dei segretari Cgil mai banale 
nelle risposte «Come vedo 
questa Cisl7 Solida sicura
mente ma anche prevedibi
le» Prevedibile7 «51 Marini va 
al congresso in modo ; tran
quillo e tranquillizzante. -Ha 
ereditato una Cisl soffertissi 

ma ha raccolto la Cisl nel 
momento in cui il sindacalo 
esprimeva il punto più basso 
del suo potere contrattuale 
Ora arriva ali Eur forte di una 
npresa sindacale - magan più 
quantitativa che qualitativa -
forte di una ricostruita unità 
d azione certo ancora debo
le forte del fatto che si è sta
bilito un quadro d.i rapporti 
nuovi sia col governo che 
con gli imprenditori» 

Manni in sella dunque Ma 
che significa, Manni per il sin 
dacato italiano' Qui Bertinotti 
si sbilancia. «Marini q 6 carat 
tenzzato per la politica dei 
piccoli passi La sua strategia 
§ quella deglijpbfett|VÀ limitati 
ma perseguibili E perseguiti 
Si può leggere cosi anche l'ul 

lima vicenda dei ticket» Han 
no un senso negativo queste 
parole7 SI e no «Sia chiaro -
continua Bertinotti - su Manni 
ho un giudizio positivo io -
che proprio non mi definisco 
nformista - considero Marini 
un vero sindacalista riformista 
anche se non sbandiera que 
sta qualifica* Ma in questa 
definizione e è anche il «limi 
te» di Manni «Ce stato attnto 
tra noi della Cgil e la Cisl qual
che tempo fa Noi parlavamo 
di cnsi della rappresentatività 
loro dicevano che il sindacato 
andava ancora bene Quella 
disputa in realtà rivelava una 
diversa ricerca noi ci siamo 
posti il problema di come far 
pesare nel sociale un nuovo 
protagonismo dei lavoratori 
La Cisl é nmasta più "bassa", 
se cosi si può dire Ma non 
potrà durare Le donne la 
questione ecologica la disoc
cupazione imporranno per 
forza di cose alla Cisl di uscire 
dalla politica dei piccoli passi 
per aggredire le grandi scelte 
strategiche La Cist dovrà mi 
surarsi sugli assetti di potere 
sulla futura società Lo dovrà 
fare, pnma o poi per me 
quello dell Eur sarà solo un 

congresso di transizione» Ver
so dove7 

Giorgio Benvenuto leader 
della Uit si augura che la dire
zione che prenderà il sindaca
to di Manni sia la slessa di 
quella seguita in questi anni 
•Mi aspetto - dice - che la Cisl 
prosegua sulla volontà che 
ha espresso in tante occasio
ni di minimizzare le diversità 
di stemperare I orgoglio d or
ganizzazione per costruire 
un unità d azione più forte Mi 
aspetto idee proposte di solu
zione che guardino soprattut
to ali Europa» Ma davvero gli 
«invitati» non hanno nulla da 
dire sulla bagarre sul vicese 
gretano7 «Certo - risponde 
Benvenuto - ci sono state po
lemiche Ma io non sono 
preoccupato in fondo la Cisl 
in questi anni ha espresso una 
sintesi Che va nella direzione 
giusta* 

Camitiam manniani Berti 
notti non la pensa come Ben 
venuto «Credo che icamitiam 
- dice - abbiamo il problema 
opposto del loro segretario 
Hanno in qualche modo una 
prqpna risposta progettuale 
Solo, che è sbagliata U\ con 
certazione che fu di Camiti 

Un armamentario vecchio 
una risposta corporativa» 
Concertazione Ne parla an 
che un sindacalista Uno che 
con la Cisl meglio con la 
Firn ha vissuto momenti 
drammatici Guido Bolaffi 
Ora consigliere di Formica 
ma capo delegazione della 
Fiom alle trattative con la Fiat 
durante 1 accordo separato 
•La Cisl -d ice - negli anni 80 
ha avuto il coràggio di mettere 
sul tappeto la questione della 
concertazione Una scelta che 
ha aperto una discussione 
aspra anche dentro la sinistra 
Ora però che siamo in una fa 
se post tnangolazione non è 
che ognuno si possa mettere 
a volare libero come un uccel 
lino Credo che occorra man 
dare avanti quell elaborazio
ne» Come7 «Definendo un 
nuovo sistema di relazioni in-
dustnali che facciano finire la 
subalternità delle forze sociali 
rispetto al mondo della politi
ca Non chiamiamolo patto 
tra fon» produttive, ma certo 
deve finire la debolezza della 
società civile rispetto alla poli 
tica E questo sarebbe il pnmo 
tassello riformista di una nfor 
ma dello Stato» 

Il segretario aggiunto lascerà la Cgil 

Del Turco annuncia: «Il congresso 
del '90 per me sarà l'ultimo» 

Ottaviano Oel Turco 

Non è uno «scoop», anche se fino ad ora la «voce» 
era circolata solo nelle sedi sindacali Ora, invece, 
è diventata proprio «ufficiale» Del Turco lascerà il 
suo incarico di vicesegretario della Cgil Lo farà 
tra gli anni che vanno dal 90 al 94, tra i prossimi 
due congressi ronfederali Perché questa scelta' 
Da cosa è dettata" Chi è in grado di sostituirti7 Lo 
abbiamo chiesto allo stesso Del Turco 

M ROMA Nel sindacato lo si 
sapeva da tempo Del Turco 
numero due della Cgil lascerà 
1 incarico Non sarà oggi non 
sarà domani ma qualche 
tempo dopo il congresso del 
90 se ne andrà Lo ha detto e 
ripetuto più volte lui stesso 
Ora però 1 ha messo - anzi 
meglio I ha fatto mettere -
nero su bianco in un intervista 
al settimanale della Cgil Ras 
segna E le parole di Del Tur 
co anche se un pò datate so 
no tornate ad essere una noti 
zia Grossa Sulla quale vate la 
pena chiedere conferma 

Allora, è vero che te ne vai7 

Non è da oggi che ho posto il 
problema dei tempi nei ncam 
bio dei gruppi dirigenti della 
Cgil Ho sempre detto che 
avrei fatto il prossimo congres 
so (previsto nel) autunno del 
prossimo anno ndr) ma tra il 
90 e le successive assise avrei 
lasciato il mio incarico E ora 
mi sono solo limitato a confer 
mare questa decisione 

E Indiscreto chli-derU cosa 
andrai a fare? 

Si può lasciare un organizza 
zione senza avere già la soìu 
zione per il proprio futuro Ti 
assicuro non ho proposte da 
avanzare per il mio nome 

Avevi già parlato di lisciare 
l'incarico Ma per quale ra
gione Inai rilanciata pro
prio ora? 

Ti rispondo cosi la battaglia 
per il rinnovamento della Cgil 
si può fare con più tranquillità 
una volta sgomberato il cani 
pò da un obiezione diffusa 
Quella di chi dice che in realta 
è una battaglia fatta solo per 
la riconferma della pmpna 
posizione Dicendo che il mio 
posto sarà presto vagante ren 
do anche più credibile il mio 
impegno per il rinnovamento 
della Cgil 

Neil intervista a «Rassegna» 

Pace in ferrovia? I Cobas già dubbiosi 
La stampa non ha dubbi è Mano Schimbemi ritratto 
con tanto di signora il trionfatore di questa stagione 
ferroviaria Ma i Cobas pur apprezzando il confronfo 
con le Fs e che riprenderà forse a giorni sin da ora 
tuonano se la nostra vertenza non verrà risolta sarà 
di nuovo guerra 11 piano Fs ancora non c e Ma i ta 
gli vanno avanti Protestano il Sud e Gaspan mozio 
ne di senatori Pei Psi De Sinistra indipendente 

PAOLA SACCHI 

mt ROMA Titoli cubitali che 
inneggiano alla pace in ferro
via e che lo incorniciano con 
tanto di signora affianco in gè 
nere «firmata» Oscar De La 
Renta Un posto che del re 
sto lei Angela Schimberni si 
era guadagnata nei giorni 
scorsi quando protestò giù 
stamente a bordo di un Peri 

doline per il "tocco acido- dei 
cibi Colore a parte un paio di 
giornali (i soliti) non hanno 
dubbi È Mano Schimberni il 
trionfatore di questa stagione 
ferroviaria duttile prima con i 
sindacati rivoluzionano dopo 
con i Cobas che per la prima 
volta sono saliti nelle alte 
stanze di villa Patrizi Novità 

che sanciscono nuove regole 
di contrattazione che av\ie 
ranno quel decentramento fi 
nora tabu nelle Fs e che in 
modo più nebuloso fissano 
norme per l ammissione dei 
Cobas alle trattative Insom 
ma una bella confezione per 
un piano (quello su! futuro 
Fs) che è ancora fantasma 
nonostante le cifre che il loto 
Fs ogni giorno sforna sulla 
stampa Cifre che deìinereb 
bero tagli superiori a quelli 
dell ipotesi meno restrittiva Si 
parla di una decurtazione di 
opere per 43 000 miliardi con 
una forte penalizzazione del 
Sud II ministro Santuz (ma 
resterà5 Oppure se ne andrà 
Schimbemi se amera il so 
cialista Tognoli ai Trasporti7) 
in una lettera aliare vescovo 
di Lecce ha ribadito che i pia 

ni Fs devono rispondere alle 
sue direttive corri*3 quella di 
anticipare gli interventi nelle 
aree meridionali Cosa che 
non risulterebbe nei program 
mi (illustrati sulla stampa) 
che il commissario dovrebbe 
presentare entro agósto o for 
se entro luglio Ma per quelle 
date il decreto che annullali 
do le leggi di finanziamento 
sulle Fs dà mandato a Schim 
borni di presentare il piano ri 
schia di essere decaduto per 
la seconda volta E Andreotti 
dopo i ticket sarà soft anche 
con i tagli Fs7 Ir tanto forte 
opposizione ai piani Schim 
berni dalle Règion mendiona 
li e dal ministro baspan 'Le 
Fs denuncia il responsabile 
dei trasporti del Pei Lucio Li 
bertini stanno già tagliando 
illegalmente Sen a alcun ri 
spetto delle leggi (il decreto 

che le annulla non è ancora 
operativo perché il piano non 
e è ndr) sono stati sospesi 
29 000 miliardi di lavori di cui 
9 000 per opere finanziate e 
3 000 per lavori avviati per i 
quali le Fs hanno pagato una 
penale di 500 miliardi» La Tilt 
Cgil e la Fit Cisl (quest ultima 
ha smorzato la polemica con i 
Cobas) hanno incalzato le Fs 
a presentare il piano che 
Schimbemi si è impegnato a 
presentare subito ai sindacati 
Critiche dei sindacati ai tagli 
al Sud E 19 senatori (13 pei 
3 de 2 psi e Ossicini Si) han 
no presentato una mozione 
di cui primo firmatario è Li 
bertini con la quale si chiede 
al governo di mantenere il 
raddoppio della Orte Falcona 
ra 

Con i tagli dovranno fare i 
conti anche i Cobas Un loro 

pare di capire che questo 
discorso non debba valere 
solo per te? 

No sbagli Vale per me Ades
so sto parlando -di me stesso 
Bisogna togliersi dalla testa 
che quello del sindacalista è 
un mestiere che dura tutta la 
vita Certo le motivazioni che 
mi hanno spinto a fare il sin 
dacalista resteranno sempre 
Solo che quell idea di solida-
netà mi spingerà a fare altre 
cose Sempre passami un piz 
zico di retonca porgli altn 

Tu sei, te le riconoscono hit 
li, e set stato un punto d'e
quilibrio nel momenti dlffl 
cili della CgU. Questo tuo 
annuncio anticipato vuol di
re un tuo progressivo disun
pegno? 

No il mio compito to farò fino 
in fondo 

CI saranno problemi nella 
componente socialista? 

Non credo proprio Se 1711 
chiedi chi pud essere un can 
didato ti rispondo che da qui 

leader Galton precisa che 
quello raggiunto con le Fs è 
solo un armistizio «Se la ver 
tenza non sarà nsolta nspare 
remo i nostri cannoni» Il con 
franto (comunque giudicato 
positivo dai Cobas) andrà 
avanti a due condizioni la fir 
ma dei Cobas del condice di 
autoregolamentazione e la 
definizione di una rappresen 
tanza stabile dei Cobas Con 
dizioni accettate dai macchi 
msli Come staranno ai «tavoli* 
è ancora da stabilire Intanto 
la Bit ha proposto agli altri 
sindacati di affrontare il prò 
blema delle sanzioni per ì dis 
senzienti dagli accordi Un 
confronto che deve avvenire 
«senza pregiudizi e soluzioni 
aprioristiche» La Ftlt comun 
que ha sempre ribadito il suo 
no ali idea di togliere i benefi 
ci contrattuali ai «ribelli» 

al 92 si sarà consolidato un 
gruppo dirigente e non sarà 
difficile scegliere il compagno 
che avrà le caratteristiche giù 
stè per sostituirmi 

C'è q u k h e rapporto tra U 
tua decisione e II dibattito 
sull'assetto di vertice di cut 
si occuperà la segreteria di 
lunedi prossimo? 

Se propno vuoi trovare un rap
porto è nel fatto che questa 
mia decisione può aiutare a 
rendere più trasparente la col 
locazione e la disponibilità di 
ciascuno 

Consigli utili per chi verrà 
dopo di te? 

La pole position la si conqui 
sta dimostrando ogni giorno 
che non e è nulla di più im 
portante della Cgil che non 
c e nulla di più importante 
della sua unità che non e è 
nulla di più importante del 
suo pluralismo 

Di' la verità, da chi vorresti 
essere sostituito? 

Se dipendesse da me da una 
compagna 

Una Milano 
«dei diritti» 
con Lama 
e Pizzinato 

Un «14 luglio- tutto nel nome dei diritti, quello che oggi la 
Cgil organizza a Milano per celebrare il ^centenario «fella 
Rivoluzione francese Al mattino al Circolo della stampa 
attivo regionale con Fausto Bertinotti e Luciano Urna {nel
la foto) Nel pomenggio M4 30 • 15 30) lo stesso senatore 
Lama risponde a) centralino dei diritti» installato presso la 
Camera del lavoro (tei 02/5484119) A sera concerto rock 
a San Giuliano e intervento di Antonio Pizzinato 

Fisco 
Per Uckmar 
«stato 
di emergenza» 

La politica fiscale italiana è 
«improvvisata» ad essa ogni 
anno si chiede di tampona
re le falle dèlia finanza pùb
blica I intero sistema (è ma-
to nel 71-73) è ormai vec
chio mentre in un quindi* 
cennio si sono sedimentati 
oltre mille provvedimenti 

solo per repenre gettito Per il fisco è I ora di dichiarare lo 
•stato di emergenza* Un'analisi severa e toni duri cosi Vic
tor Uckmar davanti alle commissioni Bilancio 

1453 miliardi 
pubblici 
In 5 anni alle 
assicurazioni 

Lo Stato ha regalato tra 182 
e 187 ben 1453 miliardi alle 
compagnie di assicurazioni, 
facendo loro uno sconto sui 
versamenti che annualmen
te devono (are per la re
sponsabilità civile auto Le 

_ _ _ _ _ « _ i i _ _ compagnie di-assicurazione 
sono infatti obbligate dalla 

legge 526 a versare un conlnbuto proporzionale al premio 
pagato per compensare te spese «da incidente» sostenute 
dal servizio sanitario nazionale Una interrogazione pel alla 
Camera chiede conto di questa pesante •omissione* 

Fiom Cgil 
Entra 
in segreteria 
una donna 

Alessandra Mecozzi è la pri
ma donna ad entrare nella 
segreteria nazionale della 
categoria dei metalmecca
nici della Cgil La proposta « 
stata avanzata ieri dal segre
tario nazionale della Fiom, 

_ _ _ _ _ _ _ M _ _ Luigi Mazzone L'entrata di 
una donna ai vertici dell or

ganizzazione rappresenta una novità nella storia Quasi se
colare della Fiom Alessandra Mecozzi è entrata nella se
greteria agli inizi degli anni Settanta 

Rialzo Olivetti 
Prossimo 
l'accordo 
conAtt? 

Secondo il Wall Street Jour
nal I andamento particolar
mente brillante del titoli Oli
vetti alla Borsa di Milano 
nella corrente settimana po
trebbe essere vicina la con
clusione dei negoziati con 

_ » • _ _ • _ _ • > _ _ _ 1 Amencan Telephone Tele-
graph per la vendita della 

sua quota del 22 35% nella società italiana leti la chiusura 
è avvenuta a 10 049 lire con un rialzo del 2 07% 

Siderurgia, 
alleanze e Borsa 
nel Arturo 
Uva 

Nel corso dell audizione di 
ieri alla commissione bica
merale per le Partecipazioni 
statali I amministratore dele
galo dell llva Giovanni Cam-
bardella ha presentalo il 
•pacchetto» delle novità per 

•»»»»»»>»MM»»»»»a»̂ »»*»»B il futuro della siderurgia. So
no stati annunciati accordi e 

alleanze con gli industriali privati per costituire un •fronte» 
siderurgico italiano intese con partner stramen (probabil
mente giapponesi) quotazione in borsa del titolo llva, defi
nizione da parte di governo e Parlamento di una politica di 
supporto e napertura delle trattative con la Cee per la so
pravvivenza di Bagnoli 

Volkswagen, 
balzo del 30% 

utili 
a metà anno 

Gli utili netti del gruppo 
Volkswagen sono aumentati 
del 30% nel pnmo semestre 

deal! Utili del 1989 pan a 306 milioni 
u ' a . . di marchi Le vendite, se

condo quanto comunicato 
ieri a Francofone ali assem-

_ _ ^ _ — • • > _ - • _ • » » • blea annuale degli azionisti 
sono aumentate del 14% Le 

vendile sul mercato europeo sono salite deli 11% Il merca
to Usa resta una pnontà per la VW che lancerà nuovi mo
delli nella fascia alta del mercato La Volkswagen occupa 
255 000 persone il 2% in meno dello scorso anno 

Longo (Ina): 
«Nessuna 
intesa diretta 
con l'Inps» 

Antonio Longo presidente 
dell Ina, è tornato ieri sul 
I alleanza con Bnl e Inps per 
dire che non gli piace il ter 
mine «polo» «Meglio pensa 
re ha detto alle agenzie ad 
una compagine di azionisti 
pubblici perfettamente rm> 
tivau a sviluppare se stessi e 

I organismo di cui hanno responsabilità» cioè per la ncapi 
talizzazione della Bnl un accordo «suggento dal ministero 
del Tesoro» Longo ha escluso accordi direni con I Inps per 
ta previdenza integrativa "Ognuno è libero di andare sul 
mercato» Dopo che De Benedetti aveva preso le distanze 
dalla posizione della Confindustna ten Pimnfanna ha npe-
tuto il suo *no» al «polo» Bnl Ina Inps 

FRANCO BMZZO 

Ezio Galton 

Cgil, polemiche in Campania 
Il segretario Federico: 
«Non ho mai annunciato 
le mie dimissioni» 
• i ROMA Checché ne dica 
no ormai con insistenza gior 
nali locali e da ultime come è 
accaduto ten anche agenzie 
di stampa Gianfranco Teden 
co segretario generale della 
Cgil della Campania non ha 
annunciato le sue dimissioni 
La smentita viene dallo stesso 
Federico il quale chiede che 
le battaglie si facciano in «mo
do trasparente e non con veli 
ne sulla stampa» Ma da dove 
nasce U vicenda' Sembra da 
una pressante polemica aper 
ta dopo la conferenza prò 
grammatica di Chianciano da 
alcuni rappresentanu della 

componente socialista dell 
Campania Nel dibattito aper 
tosi sembra che la riforma or 
gamzzativa dovesse assegnare 
ai socialisti la direzione ti 
un ulteriore zona Ma i sociali 
sti avrebbero i alzato il tir-
chiedendo la stessa segretem 
generale della Cgil di Napoli 
Da qui la campagna stamp 
sfociata In indiscrezioni suMi 
presunte dimissioni di Federi 
co E da qui anche la decisici 
ne di spostare ppr dissensi in 
temi il direttivo sulle nuoK 
strategie anche organizzativi 
da attuare dopo Chianciano 
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